

Kleinlinden, 08.05.2012

Hallo Helmut,

wie telefonisch besprochen mein Bericht zum Fußgängerdurchgang vom Normaparkplatz in die Waldweide, mit der bitte um Weiterleitung an den Ortsbeirat. Ursprünglich gab es vom Gelände der Fa. Norma nur einen Fußgängerdurchgang in die Waldweide, Fahrzeugverkehr ist dort nicht vorgesehen.

Seit einiger Zeit wurde dieser Zaun immer mehr beschädigt, umgeknickt von wem auch immer und vom Hausmeisterservice des Besitzers des Grundstückes wieder notdürftig aufgerichtet.

Vor ca. 1 1/2 Monaten brach dann der erste von zwei Metallpfählen ganz ab. Von da an fuhren sporadisch mal PKW's durch.

Norma Mitarbeiter darauf angesprochen erzählten das sie dafür nicht zuständig sind aber dies an den Eigentümer weitergeben würden.

Vor ca. 3 Wochen brach dann auch der zweite Pfahl ab, einzige Reaktion des Eigentümers bzw. seines beauftragten Hausmeisterdienstes war es nur die zwei Felder Zaun und die Pfähle auf die Seite zu legen.

Von da an benutzen regelmäßig Autos und auch kleine LKW's den eigentlichen Fußgängerdurchgang zum wegfahren vom bzw. auffahren auf den Parkplatz.

Letzte Woche habe ich einer Mitarbeiterin angekündigt mich an das Ordnungsamt zu wenden.

Gestern habe ich einen Herrn vom Ordnungsamt in der Katzenbach angetroffen und ihn nach der Zuständigkeit befragt. Er hat sich dann kurz darauf den Sachverhalt angesehen und fotografiert. Allerdings konnte er mir keine Auskunft darüber geben ohne den genauen Sachverhalt dazu zu kennen. Er riet mir aber mich auf jeden Fall an den Ortsbeirat zu wenden um eine schnellere Lösung dieses Problems herbei zu führen. Dies habe ich jetzt mit diesem Schreiben getan und hoffe, dass es eine befriedigende Lösung für uns und die anderen Anwohner der Waldweide .

